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Sur une passe d’Al a A2, le ballon touche B2 et ensuite celui-ci touche I'anneau.
A3 reprend ensuite le contréle du ballon.

Le chronométre des tirs doit étre remis a 14 secondes dés que A3 gagne le
controle du ballon quelque soit I'endroit sur le terrain de jeu.

Al tente un tir au panier. Immédiatement aprés que Al a terminé son geste de
tir, B1 vient toucher légérement le pare-chocs de Al.
L'arbitre siffle faute, a-t-il correctement interprété la situation ?

Le crew chief lance le ballon pour I’entre-deux initial entre A5 et B1.
Immédiatement apres que le ballon a été légalement frappé par le joueur A5,
une double faute impliquant A7 et B3 est sifflée. Aprés avoir annoncé la double
faute, le crew chief doit effectuer un nouvel entre-deux dans le cercle central
entre A5 et B1.

Al commet une violation de marcher. Frustré, Al insulte alors verbalement
I'arbitre et il est disqualifié. Al est devenu un joueur disqualifié. Sa faute
disqualifiante doit étre enregistrée a son compte et inscrite ‘D2’. N'importe
quel joueur de I'équipe B doit tirer 2 lancers-francs, sans alignement. Le jeu doit
reprendre par une remise en jeu de I'équipe B dans sa zone avant depuis la
ligne de remise en jeu, avec 24 secondes sur le chronometre des tirs.

A la demande de I'entraineur ou durant un controle de fauteuil, I'arbitre
découvre que I'assise rigide du fauteuil du joueur Al n’est pas fixée au fauteuil.
La hauteur maximum de I'assise est légale.

Le joueur Al peut-il jouer avec ce fauteuil ?

Le joueur A1 utilise un coussin contre le dossier de son fauteuil pour des raisons
« thérapeutiques ». Est-ce légal ?

On découvre qu’l des joueurs sur le terrain n’est pas 1 du 5 de départ confirmé.
Cela se produit apres le début du match. Les arbitres sanctionnent le coach
d’une C1 ont-ils fait une bonne application du reglement?

Un joueur en possession du ballon commence a basculer vers I'avant avec son
fauteuil. Juste avant qu’une partie de son fauteuil, autre que les roulettes ou les
pneus, ne touche le sol, il fait rebondir le ballon au sol. Aprés qu’une partie de
son fauteuil, autre que les roulettes ou les pneus, a touché le sol, il se remet sur
ses roues/roulettes et repart en dribble.

L'arbitre considére que cette action est légale. A-t-il fait une bonne
appréciation du reglement ?

Al a un systeme d’éclairage réfléchissant sur son fauteuil.
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Le joueur Al tient le ballon a 2 mains sur ses genoux. Le défenseur B1 tente de
jouer le ballon mais, dans I’action, cause un contact avec les deux mains de Al.
FAUTE SIMPLE

FAUTE ANTISPORTIVE

NO CALL

Faute
simple
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Alors que la rencontre doit commencer, I’équipe B a moins de 5 joueurs sur le
terrain de jeu préts a jouer. Le représentant de I'’équipe B est incapable de
fournir une explication raisonnable et acceptable de I'arrivée tardive des
joueurs de son équipe.

Les joueurs retardataires arrivent sur le terrain 14 minutes apres I'heure
officielle du commencement de la rencontre.

La rencontre doit commencer sans sanction
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Lors de la derniére minute de jeu, avec 17 secondes au chronometre des tirs,
Al dribble dans sa zone arriére lorsqu’un joueur de I'équipe B frappe le ballon
hors des limites du terrain de jeu dans le prolongement de la ligne de lancer-
franc. A la suite de cela un temps-mort est accordé a I’équipe B. Les arbitres
demandent au coach A ou il souhaite avoir la REJ. Ce dernier la demande en
zone avant avec 14s au CT. Ont-ils fait une bonne application du reglement ?
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Le joueur A24 se leve de son siége en tentant de prendre un rebond.
Il touche le ballon du bout des doigts mais n’arrive pas a s’en emparer.
A ce moment I’arbitre siffle une faute technique a A24 pour lifting.
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Quand un entraineur est disqualifié (voir Art. 38), I'arbitre ne doit pas faire le
geste de la faute disqualifiante. L'entraineur est simplement invité a quitter le
terrain.
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L’équipe A souhaite jouer avec des joueurs en pantalon et des joueurs en short.
Est que les pantalons et shorts doivent étre de la méme couleur ?




